
1 Ata da Reunião sexta reunião ordinária do Conselho Fiscal para o quadriênio 2017/2020. Aos

2 dezoito dias do mês de setembro de dois mil e dezessete, às oito horas, inicia-se a reunião ordinária

3 do Conselho Fiscal, na sala da Superintendência da CAAPSML, sito à Av. Duque de Caxias, 333,

4 contando com a presença do superintendente Sr. Marcos José de Lima Urbaneja, dos conselheiros,

5 Sra. Maria Giselda de Lima, o Sr. Márcio Adriano Porfirio da Silva, Sr. Flávio Roque e a secretária

6 Solange Magro.

Em pauta:7

8 1. Esclarecimentos do superintendente a respeito da reunião realizada no Ministério da 

Previdência, em Brasília;9

10 2.

A reunião teve início com a conselheira Giselda questionando ao superintendente a respeito da

12 Comissão Permanente para Elaboração de Estudos de Implantação do Plano de Equacionamento do

13 Déficit Atuarial do Fundo de Previdência. Marcos Urbaneja informou que a comissão já preparou e

14 apresentou um relatório, inclusive o Superintendente apresentou uma cópia do relatório para os

15 conselheiros, dizendo que irá conversar com o presidente da Comissão e assim que estiver com o

16 Relatório final pronto e assinado, poderá entregar uma cópia aos conselheiros. Os membros do

17 Conselho juntamente com o superintendente conversaram a respeito da atual situação do Plano de

18 Previdência. A conselheira Giselda solicitou ao superintendente o contexto histórico da Caapsml a
19 respeito dos aportes e demais dúvidas. Os demais conselheiros entendem que de acordo

20 balancetes anteriores e aplicações financeiras, as contas se encontram em dia. Em seguida o

21 Superintendente esclareceu a respeito da reunião em Brasília e informou que na referida reunião no

22 Ministério da previdência estavam presentes, ele, o Prefeito e os técnicos do Ministério de

11

com os

23 Previdência, dizendo que foram levar aos técnicos do MP uma proposta de parcelamento em 35

24 anos. Marcos esclareceu que o MP não reconhece a fusão das massas, e não concorda
25 parcelamento por tratar-se de um
26 anos

com 0

parcelamento que resolvería o problema por apenas 04 (quatro) 
e que após a dívida seria impagável pelo Município de Londrina à CAAPSML. O

27 Superintendente esclareceu que em conversa junto aos técnicos para o MP é recomendado a
28 segregação de massas para todos os Municípios. Marcos informou que os Técnicos disseram que o
29 mais recomendado para o Município de Londrina é retornar como era anteriormente, ou seja.

30 segregar as massas novamente. O Superintendente disse que será realizado estudos atuariais para 

segregar as massas com três cortes, em 2012, em 2015 e 2016. Marcos disse ainda que o MP esta 
32 trabalhando para derrubar a liminar que concedeu a CRP ao Município de Londrina, válida até 06

31

33 de janeiro/2018. Marcos infonnou que esta aguardando o fechamento dos cálculos atuariais, a fim
34 de encaminhar ao MP até outubro/2017. A conselheira Giselda questionou qual é a proposta
35 Prefeitura para os aportes do de 2018. Marcos esclareceu que gira em torno de 65 a 80 milhões.XN^ 
36 Marcos informou que em torno de 700 servidores estarão aptos para se aposentarem no ano de^'^^

ano



37 2018, porém não existe certeza de quantos irão solicitar a aposentadoria. A Conselheira Giselda

38 disse que pretende chamar uma reunião para esclarecer aos demais servidores interessados a

39 situação da Caapsml. A Conselheira disse ainda que em sua opinião gostaria de chamar uma

40 Audiência Pública a fim de esclarecer a respeito da nova segregação de massas e mais assuntos

41 relacionados à Previdência. O Conselheiro Márcio disse que assim que o Cálculo Atuarial esteja

42 pronto, poderá ser realizada nova reunião a fim de apresentar o cálculo para todos os interessados.

43 O Superintendente disse que acredita que mais uns dias já estará pronto o Cálculo Atuarial, e que

44 até o dia 20 de outubro deverá estar pronto para aprovação. A conselheira Giselda concordou em

45 aguardar até o dia 20 de outubro, para marcar a Audiência com o Atuário. Em seguida a secretária

46 informou ao presidente do Conselho, que o Conselho Administrativo esta convidando para

47 participar da reunião na sexta feira dia 22 de setembro ás oito horas e trinta minutos. A próxima

48 reunião foi agendada para o dia 09 de outubro de 2017, às oito horas. Não havendo mais nada a

49 tratar, encerra-se a reunião. E eu, para de tudo constar, lavrei, dato e assino a presente ata

50 juntamente com os demais presentes.
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